
 
 

 
ATA DA 44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 23 E 24 DE JULHO DE 2015. 

 

Aos vinte e três dias do mês de julho de dois mil e quinze, às nove horas, reuniu-se o plenário do Conselho 1 

de Arquitetura e Urbanismo do Brasil - CAU/BR, Hotel Mercure Lider. Setor Hoteleiro Norte (SHN) 2 

Quadra 5 - Brasília/DF. Sob a Presidência de Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz os Conselheiros: 3 

Gonzalo Melgar, Anderson Amaro Lopes de Almeida, José Alberto Tostes, Hugo Seguchi, Napoleão 4 

Ferreira da Silva Neto, Anderson Fioreti de Menezes, Maria Eliana Jubé Ribeiro, Maria Laís da Cunha 5 

Pereira, José Antonio Godoy, Celso Costa, Ana de Cássia Abdalla Bernardino, Wellington Veloso, Hélio 6 

Lima, Risale Almeida, Wellington Carvalho Camarço, Manoel de Oliveira Filho, Luiz Fernando Donadio 7 

Janot, Josenita da Costa Dantas, Roseana de Almeida Vasconcelos, Luiz Afonso de Melo, Gislaine Vargas 8 

Saibro, Ronaldo Lima, Fernando Márcio de Oliveira, Renato Nunes, Luís Hildebrando Paz e José Roberto 9 

Gogliado Maragno. Convidados: Eduardo Nardelli – Secretário Executivo do CEAU e Roberto Simon - 10 

Ouvidor Geral. Secretária Geral da Mesa: Daniela Demartini Fernandes. 1. Abertura: O presidente 11 

HAROLDO PINHEIRO, às nove horas do dia vinte e três de julho de dois mil e quinze, iniciou a 44ª 12 

Plenária Ordinária do CAU/BR. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: O presidente HAROLDO 13 

PINHEIRO pediu que todos, de pé, ouvissem a execução do Hino Nacional Brasileiro.  3. Aprovação da 14 

pauta: O presidente HAROLDO PINHEIRO perguntou se todos estavam cientes da pauta da reunião e se 15 

tinham alguma informação ou alguma solicitação de informação por parte do plenário. Sugeriu algumas 16 

mudanças na ordem de apresentação das matérias listadas na pauta inicial e inclusão de outros temas extra 17 

pauta, as quais foram aprovadas pelo Plenário. 4. Aprovação da Ata da 43ª Reunião Plenária Ordinária 18 

do CAU/BR: o presidente HAROLDO PINHEIRO consultou os presentes se havia necessidade de algum 19 

ajuste. Na ausência de manifestação, a ata foi aprovada com dezenove votos à favor, nenhum voto 20 

contrário, sete abstenções e uma ausência. 5. Comunicações:  5.1. CEAU; o secretário executivo do 21 

CEAU, EDUARDO NARDELLI, disse que iriam retomar a agenda do CEAU, começando pela 22 

divulgação da tabela de honorários pelo Brasil afora e também a organização do seminário sobre 23 

contratação de projetos através de concurso público. Falou da eleição da arquiteta e urbanista Miriam 24 

Addor como presidente da AsBEA, que tomaria posse no dia 25 de agosto de 2015. O presidente 25 

HAROLDO PINHEIRO ressaltou que pela primeira vez a AsBEA tinha uma mulher como representante 26 

da associação. 5.2. Ouvidoria Geral; o presidente HAROLDO PINHEIRO convidou o colega o ouvidor 27 

geral do CAU/BR para fazer o seu comunicado. O ouvidor ROBERTO SIMON disse que o objetivo geral 28 

do trabalho era focar na importância de uma comunicação e atendimento eficiente para o desenvolvimento 29 

e interação organizacional. Os objetivos específicos eram: primeiro, discutir o processo de comunicação e 30 
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atendimento no conselho como fator fundamental para o sucesso de uma comunicação e atendimento 31 

eficientes; segundo, analisar os processos de comunicação, o atendimento e sua eficácia; terceiro, discutir a 32 

utilização das ferramentas de comunicação e atendimento nas organizações geradoras de maior efeito nos 33 

arquitetos, na equipe e na sociedade. Naquela tarefa não poderia prescindir da ajuda das comissões do 34 

CAU/BR e, em particular, da COA-CAU/BR. O presidente HAROLDO PINHEIRO disse que a ouvidoria 35 

poderia contar com a presidência no exercício da coordenação da administração do CAU/BR para o que 36 

fosse necessário, dando suporte ao trabalho. 5.3. Coordenadores das Comissões Especiais - 5.3.1. CPP; o 37 

presidente HAROLDO PINHEIRO convidou o coordenador da CPP-CAU/BR para iniciar os informes 38 

das comissões especiais. O conselheiro WELLINGTON VELOSO informou que a CPP-CAU/BR estava 39 

finalizando a organização do Seminário de Assistência Técnica em Arquitetura e Urbanismo que 40 

aconteceria no dia 03 de agosto de 2015, em Maceió/AL. Informou a presença do conselheiro Napoleão na 41 

última reunião da comissão para discussões sobre a Nota de Desagravo, tema que seria tratado junto com a 42 

COA-CAU/BR. Disse que a CPP-CAU/BR estava analisando a lei 125, de 05/02/1935, que determina o 43 

concurso público para prédios de grandes proporções.  Explicou que estavam verificando qual a definição 44 

de prédios de grandes proporções. Informou que também trataram sobre a questão de um segundo 45 

seminário da CPP-CAU/BR sobre RRT. Não com a intenção de aumentar a taxa e/ou aumentar a 46 

arrecadação do conselho, mas sim como forma de valorização profissional, incentivando que funcionários 47 

públicos e professores façam registro de suas teses, de seus trabalhos técnicos e científicos, fomentando 48 

dados para o SICCAU. 5.3.2. CEN; o presidente HAROLDO PINHEIRO convidou o coordenador da 49 

CEN-CAU/BR para suas informações. O conselheiro LUIZ AFONSO disse comunicou a todos que no dia 50 

anterior tinha acontecido o 1º Encontro da Comissão Eleitoral Nacional do CAU/BR com os conselheiros 51 

federais para discutir os pontos estratégicos para reformulação do regimento eleitoral. Informou que o 52 

encontro foi produtivo, com a participação total dos conselheiros, a qual eu agradecia pelas contribuições 53 

que foram dadas e que posteriormente seriam compiladas. 5.3.3. CPUA; O presidente HAROLDO 54 

PINHEIRO convidou a coordenadora da CPUA-CAU/BR para fazer os informes da comissão. A 55 

conselheira LANA JUBÉ disse que a CPUA-CAU/BR no mês de julho não se reuniu em virtude do 56 

seminário legislativo, onde todos estavam envolvidos. Informou de sua participação no 62º Fórum 57 

Nacional de Habitação de Interesse Social, como representante do CAU/BR. 5.4. Coordenadores das 58 

Comissões Ordinárias; 5.4.1. CED; o presidente HAROLDO PINHEIRO convidou o coordenador da 59 

CED-CAU/BR para fazer os informes da comissão. O conselheiro NAPOLEÃO FERREIRA informou 60 

que a comissão se reuniu nos dias 7 e 8 de julho, em reunião ordinária, onde foram tratadas algumas 61 

questões em relação à comunicações internas do nosso conselho. Disse que continuaram o debate sobre a 62 

campanha contra a reserva técnica e fizeram encaminhamentos para o próximo seminário regional, que 63 

seria em setembro, 17 e 18 em Manaus. Ressaltou a discussão do módulo ético, onde a colega Mirna, 64 

assessora do CSC, apresentou os encaminhamentos de como o mesmo estava sendo produzido e como tem 65 

avançado. Informou da contratação do colega João Honório, que estava lá presente, inclusive a convite da 66 

presidência para tratar dos encaminhamentos. 5.4.2. CEF; o presidente HAROLDO PINHEIRO 67 
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Convidou o colega Hélio, que vai apresentar o relato da Comissão de Ensino e Formação. O conselheiro 68 

HÉLIO LIMA informou que estava sendo feito pela comissão um documento de perfis e padrões de 69 

qualidade da área para orientar a qualidade no ensino de arquitetura e urbanismo, o qual já tinha já tinha um 70 

arcabouço, que ultimamente já estava disponibilizado para os demais conselheiros. Disse que também 71 

foram feitas as definições finais para contratação de consultores para o programa de acreditação de curso e 72 

o de residência técnica e educação continuada. Falou que foram feitos ajustes, inclusive com ajuda do 73 

jurídico do CAU/BR, para organização daquelas contratações. Concluiu dizendo que tinham discutido 74 

sobre a reprogramação orçamentária das atividades e projetos da comissão. 5.4.3. CEP; - o presidente 75 

HAROLDO PINHEIRO solicitou ao coordenador da CEP-CAU/BR que fizesse os informes da comissão. 76 

O conselheiro LUIZ FERNANDO JANOT parabenizou a todos pela realização do seminário legislativo, 77 

extremamente importante para o momento que o CAU estava vivendo. Disse que a comissão teve uma 78 

participação no seminário da Comissão de Ética e Disciplina, em Goiânia, onde vários assuntos foram 79 

levantados, especialmente o assunto que trata sobre a questão ética envolvendo a RRT, onde a falta da 80 

mesma caracteriza uma infração ética. 5.4.4. COA; o presidente HAROLDO PINHEIRO convidou a 81 

coordenadora da Comissão de Organização e Administração para fazer os informes da comissão. A 82 

conselheira GISLAINE SAIBRO disse que começaria o relato pela situação dos regimentos: homologados 83 

- 13 regimentos: Paraíba, Rio Grande do Norte, Amazonas, Roraima, Acre, Amapá, Ceará, Piauí, Santa 84 

Catarina, Rio Grande do Sul, Minas Gerais, Alagoas e Distrito Federal; reencaminhados para diligencias – 85 

8 regimentos: Tocantins, Sergipe, Rio de Janeiro, Maranhão, Bahia, Goiás, Mato Grosso do Sul e Mato 86 

Grosso; em análise pela COA-CAU/BR – 5 regimentos: Paraná, Espirito Santo, São Paulo, Pará e 87 

Pernambuco;  encaminhados sem documentação – 1 regimento: Rondônia. Informou que foi solicitado pela 88 

COA-CAU/BR às comissões ordinárias e especiais do CAU/BR, que encaminhassem os temas que as 89 

mesmas entendessem que seriam matérias terminativas nas comissões. Complementou dizendo que já 90 

tinham recebido várias contribuições, mas que ainda faltava o parecer de algumas comissões. Concluiu 91 

informando que foi deliberada uma solicitação ao plenário de um dia de reflexão, em novembro, sobre 92 

possíveis alterações do regimento geral. 5.4.5. CPFi; o presidente HAROLDO PINHEIRO convidou o 93 

coordenador da CPFi-CAU/BR para fazer os informes da comissão. O conselheiro ANDERSON 94 

FIORETI disse que os estados encaminharam as prestações de contas do primeiro trimestre de 2015. A 95 

comissão analisou parte delas. Foram analisadas as prestações de contas dos estados:  Mato Grosso, Mato 96 

Grosso do Sul, Pará, Rio de Janeiro e Sergipe. Faltando analisar: Espirito Santo, Rondônia, Tocantins, 97 

Amapá e Santa Catarina. Muito provavelmente seria levado à comissão na sua próxima reunião e todas as 98 

análises serão encaminhadas  à próxima plenária. Informou que teve o 1º Encontro com os Coordenadores 99 

Estaduais das CPFI. Um encontro bastante proveitoso, com discussões interessantes que teve o foco no 100 

esclarecimento das responsabilidades da comissão na condução dos trabalhos do conselho. Ressaltou que a 101 

equipe técnica do CAU/BR conseguiu uma redução bastante significativa nas tarifas bancárias, não só para 102 

o CAU/BR, mas também para todo o Brasil. O presidente HAROLDO PINHEIRO informou que assinou o 103 

convenio com o Banco do Brasil para trazer uma economia de quase um milhão de reais por ano para o 104 
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CAU/BR e para os CAU/UF. O gerente financeiro RENATO MELO apresentou algumas informações de 105 

gerenciamento financeiro. O conselheiro ANDERSON FIORETI salientou que aquilo era resultado de 106 

esforços dos funcionários do CAU/BR, que trouxeram o assunto à CPFI-CAU/BR. 5.4. Presidência: o 107 

presidente HAROLDO PINHEIRO disse que gostaria de antecipar e já dividir com os colegas que em 108 

algum momento à diante virá à plenário um projeto de deliberação que irá tratar da Memória da Arquitetura 109 

Brasileira, que no CAU/BR tem o apelido de Projeto Ethos, naturalmente onde estará incluída uma 110 

biblioteca virtual e física também. Informou que o CAU/BR foi procurado pelo colega Tagori Pereira, filho 111 

do ex-conselheiro Miguel Pereira, para oferecer para o CAU a biblioteca do pai com mais de cinco mil 112 

itens, incluindo livros, textos, documentos, desenhos, cds, fitas, dvds etc.. Disse que no mês de agosto iria 113 

participar do congresso da ABRASEL (Associação Brasileira de Bares e Restaurantes), onde será discutido 114 

sobre os espaços públicos nas cidades brasileiras. Complementou dizendo que por ser uma associação de 115 

enorme permeabilidade, pensa que um esboço de plano de trabalho poderia trazer boas consequências. 116 

Falou sobre a avaliação do 3º Terceiro Seminário Legislativo, dizendo que foi muito positivo. Ressaltou 117 

que a campanha pela ética tem provocado muita discussão, muitas preocupações apesar da aprovação desse 118 

plenário e da determinação do mesmo para levar o tema à diante. Concluiu dizendo que todas as sugestões 119 

apresentadas foram consolidadas, procurando aperfeiçoar o processo, sob as vistas da Comissão de Ética e 120 

Disciplina. Agradeceu muito ao trabalho que o colega Anderson Fioreti, como vice-presidente, tem 121 

realizado junto ao CAU/BR. O conselheiro Anderson tem estado muito presente e tem sido o esteio do 122 

trabalho cotidiano no conselho. Caso morasse ele em Brasília, o CAU estaria em uma situação muito 123 

melhor, pois tem trazido uma segurança formidável à presidência.  6. Ordem do Dia; 6.1. Suspensão de 124 

tramitação da Deliberação Plenária Ordinária CAU/BR Nº 043-01, de 25 de julho de 2015, (que 125 

aprovou o voto fundamentado de vista do conselheiro Renato Nunes sobre o recurso interposto ao 126 

Processo de Fiscalização do CAU/MG – Protocolo SICCAU 187939/2014), por solicitação da CEP-127 

CAU/BR à Presidência nos termos dos artigos 105 a 107 do Regimento Geral do CAU/BR – para 128 

análise técnica e jurídica de argumento incorporado ao voto de vista sobre as competências da CEP e 129 

da CED-CAU/BR; (Origem: Presidência e Comissão de Exercício Profissional). O presidente 130 

HAROLDO PINHEIRO disse que pela primeira vez a presidência recebeu uma solicitação nos termos 131 

dos artigos 106 a 107 do Regimento Geral do CAU/BR para suspender uma deliberação aprovada pelo 132 

plenário. A presidência analisou o assunto e decidiu encaminhar ao conselho diretor, que discutiu o assunto 133 

e deliberou por acolher os motivos apresentados pela presidência, suspendendo a deliberação plenária e 134 

pelo encaminhamento à Comissão de Organização e Administração que, com apoio da assessoria jurídica, 135 

apresentará ao plenário a definição da comissão competente responsável pela análise de mérito. O 136 

conselheiro RENATO NUNES disse que a lei que criou o CAU era como uma constituição, que apontava 137 

diretrizes e tinha muitas omissões que eram da responsabilidade do conselho trata-las sob a forma de 138 

resoluções. Aquela questão ética em pauta tinha que ser regulamentada, tendo que ser feita uma resolução 139 

sobre o fato. O presidente HAROLDO PINHEIRO disse que a discussão do mérito iria acontecer a partir 140 

de um aprofundamento na COA-CAU/BR e posteriormente iria ao plenário. O conselheiro LUIZ JANOT 141 
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disse que o assunto estava sendo conduzida de uma forma extremamente coerente, tranquila e equilibrada, 142 

considerando a criança que ainda era o CAU. O conselheiro ALBERTO TOSTES disse que o pedido de 143 

vistas do conselheiro Renato Nunes tinha possibilitado uma série de reflexões importantes. O CAU já 144 

possui hoje uma série de atos normativos, mas que existem muitas dúvidas nos estados em relação aos 145 

aplicativos.  O presidente HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em regime de votação e 146 

posteriormente anunciou a aprovação da mesma com vinte e quatro votos a favor, um voto contrário, um 147 

voto de abstenção e uma ausência. 6.2. Projeto de Deliberação Plenária para aprovação das Diretrizes 148 

para Elaboração do Plano de Ação e Orçamento de 2016; (Origem: Comissão de Planejamento e 149 

Finanças). O presidente HAROLDO PINHEIRO passou a palavra para o colega Anderson apresentar o 150 

assunto pela Comissão de Planejamento e Finanças.  O conselheiro ANDERSON FIORETI disse que 151 

aquele ponto de pauta tratava das diretrizes para a elaboração da programação do orçamento em 2016 e 152 

posteriormente apresentou o estudo. O presidente HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em 153 

discussão. O conselheiro HEITOR MAIA disse que gostaria de fazer algumas observações. Ressaltar a 154 

presença do auditor do TCU lá no encontro com as CPFI, onde ele deixou claro, mais uma vez, que eles 155 

estão dando ênfase à qualidade do gasto, não bastando apresentar uma peça financeira e contábil perfeita, 156 

mas a forma que os valores estão sendo aplicados principalmente na fiscalização. Estabelecer alguns 157 

percentuais mínimos nas duas outras funções que competem ao CAU, segundo a lei, que são: a questão 158 

ética e o aperfeiçoamento da Arquitetura e Urbanismo. O conselheiro ANDERSON FIORETI leu a 159 

deliberação plenária. O presidente HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em regime de votação e 160 

posteriormente anunciou a aprovação da mesma por unanimidade. 6.3. Projeto de Deliberação Plenária 161 

para aprovação do fechamento dos balancetes do primeiro trimestre (Janeiro a Março) – Exercício 162 

2015; (Origem: Comissão de Planejamento e Finanças). O presidente HAROLDO PINHEIRO passou 163 

a palavra para o colega Anderson apresentar o assunto pela Comissão de Planejamento e Finanças.  O 164 

conselheiro ANDERSON FIORETI convidou o gerente financeiro do CAU/BR que fizesse a apresentação 165 

da matéria. O gerente RENATO MELO disse que aquele era o fechamento dos balancetes até março, 166 

embora na pauta original estivesse escrito que seria o fechamento semestral. Apresentou a matéria e se 167 

disponibilizou a responder as dúvidas do plenário. O conselheiro ANDERSON FIORETI leu a 168 

deliberação plenária. O presidente HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em regime de votação e 169 

posteriormente anunciou a aprovação da mesma por unanimidade. 6.4.  Projeto de Deliberação Plenária 170 

para apreciação de Recurso interposto ao Processo de Fiscalização do CAU/AL. Interessado: Parque 171 

Shopping Maceió, Protocolo SICCAU 236464/2015; (Origem: Comissão de Exercício Profissional). O 172 

presidente HAROLDO PINHEIRO solicitou que o coordenador da CEP-CAU/BR apresentasse o tema. O 173 

conselheiro LUIZ JANOT passou a palavra para o relator da matéria na comissão. O conselheiro LUÍS 174 

HILDEBRANDO fez um breve resumo do histórico e leu o seu relatório voto. O conselheiro HEITOR 175 

MAIA informou que o funcionário responsável pelas atitudes equivocadas no processo de fiscalização não 176 

estava mais no CAU/AL. Aquela era uma das heranças recebidas no início do processo de instalação do 177 

conselho. O conselheiro LUIS HILDEBRANDO reforçou a necessidade de fazer a capacitação dos fiscais. 178 
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O conselheiro HEITOR MAIA disse que a fiscalização tinha que ser preventiva e educativa para evitar o 179 

problema. Concluiu dizendo que a responsabilidade maior era dos presidentes dos CAU/UF, pois era 180 

observada uma disparidade de posições com relação à fiscalização. O presidente HAROLDO PINHEIRO 181 

disse que o tema merecia uma discussão específica, lembrando que existe uma resolução do CAU/BR que 182 

aprovou um Manual de Fiscalização, que embora precisasse ser revisto. Pediu que o relator lesse a 183 

deliberação plenária. O conselheiro LUIS HILDEBRANDO leu a deliberação plenária. O presidente 184 

HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em regime de votação e posteriormente anunciou a aprovação 185 

da mesma por unanimidade. Parabenizou à comissão e aos funcionários do CAU/BR. 6.5. Projeto de 186 

Deliberação Plenária para apreciação de Recurso interposto ao Processo de Fiscalização do 187 

CAU/GO. Interessado: Gold Plotadora, Protocolo SICCAU 223839/2015; (Origem: Comissão de 188 

Exercício Profissional). O presidente HAROLDO PINHEIRO solicitou que o coordenador da CEP-189 

CAU/BR apresentasse o tema. O conselheiro LUIZ JANOT disse que aquele era mais um processo que 190 

envolvia aspectos de fiscalização. Daquela vez por uma ação fiscalizatória motivada por uma denúncia que 191 

envolvia uma empresa plotadora de serviços e que tinha a ver com uma peça publicitária, onde naquela 192 

peça, supostamente, eram oferecidos serviços técnicos de desenvolvimento de projetos civis. Passou a 193 

palavra para o relator da matéria na comissão. O conselheiro HUGO SEGUCHI disse que queria enfatizar 194 

o fato de que houve uma denúncia, mas que a fiscalização baseou-se no fato da empresa não ter registro no 195 

CAU, configurando, no seu ponto de vista, um processo com tem erro de origem. Apresentou a matéria e 196 

leu o seu relatório-voto. O presidente HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em discussão. A 197 

conselheira CÁSSIA ABDALLA discordou da conclusão do relator. Disse que poderia estar enganada, 198 

mas pelo que tinha lido, a empresa admitia que fazia alterações em projetos a pedido de profissionais. Da 199 

mesma forma, ressalta que a denúncia sem provas cai no vazio. Informou que não se sentia segura somente 200 

com aquela afirmação generalista. O conselheiro ALBERTO TOSTES disse que seria muito importante 201 

naquele trajeto do processo de fiscalização do CAU que quando ocorresse uma denúncia, ela fosse no 202 

mínimo precedida de informações mais consistentes. Quanto ao processo em tela, falou que eles tinham 203 

que ser cuidadosos por conta do mérito. O conselheiro HÉLIO LIMA disse que era favorável ao voto do 204 

relator. O presidente HAROLDO PINHEIRO pediu que o relator do processo fizesse a leitura da 205 

deliberação plenária e posteriormente colocou a matéria em regime de votação. A conselheira LANA 206 

JUBÉ se declarou impedida de votar.  O presidente HAROLDO PINHEIRO, após a votação, anunciou a 207 

aprovação da matéria por maioria, com dezessete votos a favor, cinco contrários, quatro abstenções e um 208 

impedimento. Cumprimentou a comissão e agradeceu pelo trabalho dos funcionários do CAU/BR. 6.6. 209 

Projeto de Deliberação Plenária que homologa Registro de profissional diplomado no exterior. 210 

Interessada: Caroline Almeida Aragão Cabral; (Origem: Comissão de Ensino e Formação). O 211 

presidente HAROLDO PINHERO solicitou ao conselheiro Hélio Lima que apresentasse a matéria ao 212 

plenário do CAU/BR. O conselheiro HÉLIO LIMA disse que aquele processo do requerimento do registro 213 

de profissional de diplomado no exterior, solicitado por Caroline Almeida Aragão Cabral, que se diplomou 214 

pela Universidade de Coimbra, Portugal, e teve o seu diploma revalidado pela Universidade Federal de 215 
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Sergipe. Leu a deliberação da CEF-CAU/BR e a deliberação plenária do CAU/BR. O presidente 216 

HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em regime de votação e posteriormente anunciou a aprovação 217 

do tema com vinte e quatro votos favoráveis e três ausências. 6.7. Projeto de Deliberação Plenária que 218 

homologa Registro de profissional diplomado no exterior. Interessada: Maria Fátima Bogado 219 

Cantero Leite; (Origem: Comissão de Ensino e Formação). O presidente HAROLDO PINHERO 220 

solicitou ao conselheiro Hélio Lima que apresentasse a matéria ao plenário do CAU/BR. O conselheiro 221 

HÉLIO LIMA disse que aquele processo do requerimento do registro de profissional de diplomado no 222 

exterior, solicitado por Maria de Fátima Bolgado Cantero Leite, que se diplomou pela Universidad 223 

Nacional de Asunción, San Lorenzo, República do Paraguai, e teve o seu diploma revalidado pela 224 

Universidade Federal do Rio Grande do Sul, Porto Alegre/RS. Leu a deliberação da CEF-CAU/BR e a 225 

deliberação plenária do CAU/BR. O presidente HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em regime de 226 

votação e posteriormente anunciou a aprovação do tema por unanimidade dos presentes. 6.8. Projeto de 227 

Deliberação Plenária que homologa Registro de profissional diplomado no Exterior. Interessado: 228 

Juan Cabello Arribas; Origem: Comissão de Ensino e Formação). O presidente HAROLDO 229 

PINHERO solicitou ao conselheiro Hélio Lima que apresentasse a matéria ao plenário do CAU/BR. O 230 

conselheiro HÉLIO LIMA disse que aquele processo do requerimento do registro de profissional de 231 

diplomado no exterior, solicitado por Juan Cabelo Arribas, que se diplomou pela Universidad Politécnica 232 

de Madrid, Espanha, e teve o seu diploma revalidado pela Universidade de São Paulo, São Carlos/São 233 

Paulo. Leu a deliberação da CEF-CAU/BR e a deliberação plenária do CAU/BR. O presidente HAROLDO 234 

PINHEIRO colocou a matéria em regime de votação e posteriormente anunciou a aprovação do tema por 235 

unanimidade dos presentes. 7. Pauta Especial: Apresentação da Primeira Etapa da Pesquisa Sobre a 236 

Imagem da Arquitetura e Urbanismo e do CAU para a sociedade; O presidente HAROLDO 237 

PINHEIRO informou que aquela pesquisa objetivava buscar informações para nortear o trabalho de 238 

esclarecimento à sociedade, sendo para corrigir algum estereótipo ou para reforçar algum ponto que 239 

interessasse à profissão. Disse que o trabalho aconteceria em três etapas: a primeira, quantitativa; a 240 

segunda, qualitativa; e a terceira, que seria dirigida aos formadores de opinião. Para a primeira fase, a 241 

responsabilidade foi entregue à Datafolha, uma empresa de elevada confiabilidade, que naquele momento 242 

iria apresentar os resultados da primeira etapa. Complementou dizendo que todo aquele trabalho estava 243 

sendo acompanhado pela assessoria de comunicação do CAU/BR, sob a responsabilidade do senhor Júlio 244 

Moreno. Ressaltou a presença da senhora Emília Franco, executiva de projetos do Datafolha e do senhor 245 

Emílio Alonso, diretor da Agência Área de Comunicações. Passou a palavra à gerente de atendimento do 246 

Datafolha para apresentar os resultados da pesquisa. A gerente MARLENE TREUK apresentou o relatório 247 

da pesquisa quantitativa e se disponibilizou para esclarecer as dúvidas do plenário. O conselheiro LUIZ 248 

JANOT pediu que fosse esclarecido o que seria uma pesquisa quantitativa e uma pesquisa qualitativa. A 249 

gerente MARLENE TREUK disse que uma pesquisa quantitativa seria com uma grande quantidade de 250 

entrevistados e a qualitativa seria conversar com poucas pessoas, esclarecidas, sobre os mesmos assuntos, 251 

explorando alguns aspectos que não ficaram tão claros, ou que foram surpresa durante a pesquisa 252 
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quantitativa. O conselheiro HÉLIO LIMA perguntou se os dados daquela pesquisa já poderiam ser 253 

utilizados e divulgados. O assessor de comunicação JÚLIO MORENO disse que sob o ponto de vista da 254 

divulgação institucional, preferiria esperar a pesquisa qualitativa para que se tivesse uma única mensagem. 255 

O presidente HAROLDO PINHEIRO agradeceu a todos e disse que caso tivesse alguma outra 256 

contribuição, sugestão, recomendação que os colegas quisessem apresentar, era só enviar que ele repassaria 257 

ao senhor Júlio Moreno e seria considerado. 6.9. Projeto de Deliberação Plenária que aprova a 258 

homenagem “in memorian” ao arquiteto e urbanista Zezéu Ribeiro, por ocasião do Seminário de 259 

Assistência Técnica em Arquitetura e Urbanismo, a ser realizado na cidade de Maceió - AL, em 3 de 260 

Agosto de 2015; (Origem: Comissão de Política Profissional). O presidente HAROLDO PINHEIRO 261 

pediu que o coordenador da CPP-CAU/BR apresentasse o tema. O conselheiro WELLINGTON VELOSO 262 

informou que a Comissão de Política Profissional do CAU/BR iria promover no dia 3 de agosto de 2015, 263 

em Maceió/AL, o Seminário de Assistência Técnica em Arquitetura e Urbanismo, onde estava programada 264 

uma homenagem “in memorian” ao arquiteto e urbanista Zezéu Ribeiro, que foi um defensor na questão da 265 

assistência técnica de habitações de interesse social. Leu a deliberação da CPP-CAU/BR e a deliberação 266 

plenária. O presidente HAROLDO PINHEIRO colocou a matéria em regime de votação e posteriormente 267 

anunciou a aprovação do tema por unanimidade, com vinte e três votos favoráveis. Agradeceu a todos pela 268 

aprovação da matéria e pediu aplausos ao homenageado. 6.10. Informes da Presidência e dos 269 

conselheiros do CAU/BR sobre a campanha de divulgação da Resolução CAU/BR Nº 51/2013 nas 270 

Unidades da Federação – discussão e encaminhamentos; (Origem: Presidência). O presidente 271 

HAROLDO PINHEIRO disse que aquele ponto de pauta era sobre a campanha de divulgação da 272 

Resolução 51 - CAU/BR nas unidades da Federação, discussão e encaminhamentos. O conselheiro 273 

HEITOR MAIA disse que o CAU/AL estava se sentindo sozinhos naquele processo. Estava no olho de 274 

um furacão. Falou que iniciaram o processo de comunicação da Resolução 51 por motivos óbvios, como: a 275 

defesa da lei de criação do CAU e os princípios de defesa das prerrogativas dos arquitetos e urbanistas. 276 

Ressaltou que estava pensando que aquela era uma ação nacional, mas que para sua surpresa, praticamente 277 

nenhum outro conselho se movimentou naquele sentido. A conselheira CASSIA ABDALLA disse que o 278 

CAU/MT estava esperando uma posição do CAU/BR. Quando aquele documento que foi encaminhado 279 

pelo CAU/BR, imediatamente as prefeituras de todo o estado foram comunicadas. Informou que as 280 

prefeituras do Mato Grosso não estavam ouvindo o CAU/MT, dando mais credibilidade ao CONFEA. O 281 

conselheiro HUGO SEGUCHI informou que na Bahia a assessoria jurídica diminuiu um pouco a 282 

intensidade da proposta oriunda no CAU/BR, mas que estava agindo também. A conselheira GISLAINE 283 

SAIBRO disse que no Rio Grande do Sul foi levantado o tema sobre os engenheiros que fazem projetos. 284 

Foi questionado se o fato seria tratado como exercício ilegal da profissão. Falou que precisavam autuar e 285 

tratar como qualquer outro que exercesse indevidamente a arquitetura e urbanismo. Aquela era uma decisão 286 

que precisava ser debatida, tomada e levada a frente. O presidente HAROLDO PINHEIRO falou, antes de 287 

comentar sobre os encaminhamentos, sobre a preocupação posta sobre insegurança jurídica. Disse que 288 

raramente tinha visto na sua vida tal quantidade de decisões de tribunais diferentes, de tribunais e 289 
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desembargadores de diferentes estados tão convergentes como tem acontecido com relação à Resolução 51. 290 

Foram várias ações que foram encaminhadas aos tribunais solicitando liminares pra suspender os efeitos da 291 

Resolução 51, em estados diferentes, em instâncias diferentes, e, até aquele momento, todas convergiam 292 

pela legalidade, pela não concessão da liminar ou pela derrubada da liminar, da tutela antecipada. Informou 293 

que quando foram aos estados, levados pelo coordenador do fórum de presidentes, traçar uma orientação 294 

naquele sentido, reuniram oito assessorias jurídicas de sete CAU/UF e do CAU/BR, e mais as assessorias 295 

jurídicas dos sindicatos de arquitetos dos mesmos estados, formando quinze assessorias jurídicas reunidas 296 

que trabalharam e montaram aquele documento que foi encaminhado pros estados. Então era algo bastante 297 

amadurecido com opiniões das mais variadas. Assim, sentia muita segurança naquele documento, pois foi 298 

procurado tirar toda a adjetivação possível, deixando apenas os aspectos técnicos de formação do arquiteto. 299 

Com relação aos encaminhamentos, ressaltou o encaminhamento de ofícios às procuradorias dos 300 

municípios, procuradorias jurídicas e ao Ministério Público dos estados e Distrito Federal, fazendo um 301 

levantamento cadastral de quais instituições tratavam daquele assunto especificamente, e consultar os 302 

presidentes estaduais se gostariam de deixar aquela ação por contado CAU/BR. Levantou uma reflexão 303 

sobre as responsabilidades conquistadas ao aprovar a lei 12.378, sabendo que seria uma mudança de cultura 304 

dura e complexa, admitindo que os primeiros mandatos não seriam simples. Ressaltou a motivação aos que 305 

lideram para que não fiquem abatidos, se o vizinho estivesse desenvolvendo a mesma política. Concluiu 306 

dizendo que esperava que houvesse uma mudança comportamental dos envolvidos no processo, deixando 307 

de ser uma luta e passe a ser um diálogo entre aquelas profissões que sempre trabalharam unidas. 8. 308 

Comunicações;. O presidente HAROLDO PINHEIRO solicitou que os conselheiros fizessem as suas 309 

comunicações. O conselheiro WELLINGTON VELOSO disse que no Seminário de Assistência Técnica, 310 

que acontecerá em Maceió/AL, seria assinado um memorando de entendimento entre o CAU/AL e a 311 

Associação dos Municípios Alagoanos sobre uma cooperação técnica e administrativa, buscando o 312 

cumprimento da legislação. Na verdade, a comissão estava pensando que CAU/BR poderia assinar um 313 

acordo daquele com instituições de abrangência nacional, como a Confederação Nacional de Municípios e 314 

a Frente Nacional de Prefeitos, convidados para compor a mesa de honra do Seminário de Assistência 315 

Técnica em Arquitetura e Urbanismo. O conselheiro LUIZ AFONSO comunicou ao plenário que o CAU 316 

do seu estado tinha recebido a casa onde será a futura instalação do conselho de Roraima. O conselheiro 317 

GOLHIARDO MARAGNO enfatizou sua satisfação de participar da plenária do CAU/BR pela primeira 318 

vez na representação das instituições de ensino superior. O conselheiro LUIS HILDEBRANDO registrou 319 

que o CAU/TO e o IAB estavam em parceria com o núcleo do SEBRAE de empreendedorismo, que visa 320 

capacitar arquitetos pra sejam empresários.  O conselheiro JOSÉ ANTÔNIO DE GODOY disse que tinha 321 

sido muito rico para ele participar do plenário do CAU/BR na titularidade. Informou que o CAU/MG 322 

estava tentando envolver mais os suplentes, embora a dificuldade por causa de custo. O conselheiro HUGO 323 

SEGUCHI informou que a Bahia realiza um projeto denominado Fala Arquiteto, que tem o objetivo de 324 

escutar os arquitetos do interior e ver que ações podem ser feitas para valorização profissional. 9. 325 

Encerramento: o presidente HAROLDO PINHEIRO perguntou aos presentes se havia mais alguma 326 
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consideração a fazer, e não havendo deu por encerrada a segunda sessão da quadragésima quarta Reunião 327 

Plenária às dezesseis horas e trinta e cinco minutos do dia vinte e quatro de julho de dois mil e quinze. 328 

Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos.  329 

 
 
 
 
 
 

HAROLDO PINHEIRO VILLAR DE QUEIROZ 
Presidente do CAU/BR 

 
 
 
 
 

Daniela Demartini Fernandes 
Secretária Geral da Mesa do CAU/BR 

 



44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores   X  
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar    X  
AP José Alberto Tostes    X  
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy     X 
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino  X    
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida   X  
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas   X  
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira   X  
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno    X  

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: Aprovação da ata da 43ª Reunião Plenária Ordinária 
 
Resultado da votação: Sim (19)     Não (0)    Abstenções (07)     Ausências (01)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores   X  
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy  X    
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino     X 
PA Wellington de Souza Veloso  X   
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.1. Apreciação do ato fundamentado que suspende a Deliberação Plenária 
Ordinária CAU/BR Nº 043-01, de 25 de julho de 2015. Solicitação da CEP-CAU/BR à Presidência nos 
termos dos artigos 105 a 107 do Regimento Geral do CAU/BR – para análise técnica e jurídica de 
argumento incorporado ao voto de vista sobre as competências da CEP e da CED-CAU/BR. 
 
Resultado da votação: Sim (24)     Não (01)    Abstenções (01)     Ausências (01)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores X    
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy  X    
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino  X    
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.2. Projeto de Deliberação Plenária para aprovação das Diretrizes para 
Elaboração do Plano de Ação e Orçamento de 2016. 
 
Resultado da votação: Sim (27)     Não (0)    Abstenções (0)     Ausências (0)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores X    
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy  X    
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino  X    
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.3. Projeto de Deliberação Plenária para aprovação do fechamento dos 
balancetes do primeiro trimestre (Janeiro a Março) – Exercício 2015. 
 
Resultado da votação: Sim (27)     Não (0)    Abstenções (0)     Ausências (0)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
A favor Contra Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores X    
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy  X    
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino  X    
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.4. Projeto de Deliberação Plenária para apreciação de Recurso interposto ao 
Processo de Fiscalização do CAU/AL. Interessado: Parque Shopping Maceió, Protocolo SICCAU 
236464/2015. 

Resultado da votação: A favor do Relato (27)  Contra o Relato (0)    Abstenções (0)  Ausências (0)    
Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
A favor Contra Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores  X   
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes   X  
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro - - - - 
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy    X  
MS Celso Costa  X   
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino   X   
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida   X  
PI Wellington Carvalho Camarço  X   
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas  X   
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes   X  
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.5. Projeto de Deliberação Plenária para apreciação de Recurso interposto ao 
Processo de Fiscalização do CAU/GO. Interessado: Gold Plotadora, Protocolo SICCAU 223839/2015. 
 
Resultado da votação: A favor do Relato (17) Contra o Relato (05) Abstenções (04)   
Impedimento (01)    Ausências (0)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores X    
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira    X 
MG José Antonio Assis de Godoy  X    
MS Celso Costa    X 
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino     X 
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.6. Projeto de Deliberação Plenária que homologa Registro de profissional 
diplomado no exterior. Interessada: Caroline Almeida Aragão Cabral. 
 
Resultado da votação: Sim (24)     Não (0)    Abstenções (0)     Ausências (03)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores X    
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy     X 
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino  X    
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.7. Projeto de Deliberação Plenária que homologa Registro de profissional 
diplomado no exterior. Interessada: Maria Fátima Bogado Cantero Leite. 
 
Resultado da votação: Sim (26)     Não (0)    Abstenções (0)     Ausências (01)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores X    
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes X    
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy  X    
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino  X    
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot X    
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos X    
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima  X    
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 23/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.8. Projeto de Deliberação Plenária que homologa Registro de profissional 
diplomado no Exterior. Interessado: Juan Cabello Arribas. 
 
Resultado da votação: Sim (27)     Não (0)    Abstenções (0)     Ausências (0)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
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44ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/BR 
 

Folha de Votação 

UF Conselheiro Votação 
Sim Não Abstenção Ausência 

AC Anderson Amaro Lopes de Almeida X    
AL Heitor Antônio Maia da Silva Dores X    
AM Gonzalo Renato Núñez Melgar  X    
AP José Alberto Tostes  X    
BA Hugo Seguchi X    
CE Napoleão Ferreira da Silva Neto  X    
DF Haroldo Pinheiro Villar de Queiroz  - - - - 
ES Anderson Fioreti de Menezes    X 
GO Maria Eliana Jubé Ribeiro X    
MA Maria Laís da Cunha Pereira X    
MG José Antonio Assis de Godoy  X    
MS Celso Costa X    
MT Ana de Cássia M. Abdalla Bernardino  X    
PA Wellington de Souza Veloso X    
PB Hélio Cavalcanti da Costa Lima X    
PE Risale Neves Almeida X    
PI Wellington Carvalho Camarço X    
PR Manoel de Oliveira Filho X    
RJ Luiz Fernando Donadio Janot    X 
RN Josenita Araújo da Costa Dantas X    
RO Roseana de Almeida Vasconcelos    X 
RR Luiz Afonso Maciel de Melo X    
RS Gislaine Vargas Saibro X    
SC Ronaldo de Lima     X 
SE Fernando Márcio de Oliveira X    
SP Renato Luiz Martins Nunes X    
TO Luis Hildebrando Ferreira Paz X    
IES Gogliardo Vieira Maragno  X    

 

Histórico da votação: 
 
Sessão Plenária nº: 44ª Plenária Ordinária                                                               Data: 24/07/2015 
 
Matéria em votação: 6.9. Projeto de Deliberação Plenária que aprova homenagem “in memorian” ao 
arquiteto e urbanista Zezéu Ribeiro, por ocasião do Seminário de Assistência Técnica em Arquitetura e 
Urbanismo, a ser realizado na cidade de Maceió - AL, em 3 de Agosto de 2015. 
 
Resultado da votação: Sim (23)     Não (0)    Abstenções (0)     Ausências (04)    Total (27)  
 
Ocorrências:______________________________________________________________________ 
 
Secretário da Sessão:                                         Presidente da Sessão:  
 


